

2年次 見学旅行



10月10日から13日まで、広島～関西を見学地として3泊4日の見学旅行に行ってきました。

【1日目 清水～新千歳空港～羽田空港～広島空港～平和記念公園～広島泊】

当日の朝、大粒の雨が降り続き、不安になるほどでしたが、広島に到着するととても良い天気になり安心しました。広島平和記念公園では、公園内を見学した後、献花とともに亡くなられた方へ手を合わせ、原爆ドームを背にガイドさんから当時中学生だった少女の体験について聞きました。実際に投下された場所でのお話を聞くことにより、より鮮明に悲惨な状況であったことを知ることができました。その後、灯ろうに思い思いの気持ちを書き入れて、原爆ドームの傍らに流れる元安川に灯ろう流しを行いました。

【2日目 宮島・厳島神社～広島駅～京都・清水寺～京都泊】

広島の天気はとても穏やかで紅葉には少し早い時期でしたが、宮島ではフェリーで移動し、厳島神社の見学や買い物を生徒それぞれ楽しむ様子が見られました。野生の鹿たちは、北海道の鹿とは違ってとても小柄で、おとなしくかわいい印象でした。

【3日目 自主研修～京都泊】

生徒たちが旅行の中で一番楽しみにしていた自主研修では、USJへ一日過ごす生徒や大阪、京都観光を楽しむ生徒もあり、充実した一日になった様子です。沢山歩いて見て回って、疲れた様子で早めに休んでいた生徒も多かったようです。

【4日目 京都～奈良～関西空港～新千歳空港～清水】

朝早くから薬師寺を拝観しました。住職さんからも大変ありがたいお話を聞き、その後は東大寺へ向かいました。観光客もたくさんいる中、大仏様を拝観した後、奈良の鹿たちとも戯れ、楽しみました。午後からは関西空港へ向かい、無事に清水へ戻ることができました。

今年の見学旅行は、コロナ感染予防の対応もなくなり、通常での旅行を実施することができました。いつもとは違う日程の中で体調を崩す生徒も何名か見られましたが、発熱や大きなけが等で旅行を中断することもなく、2年次全員が参加し無事に帰校することができました。このことにつきましては、旅行前から自分の体調管理に気を付けられた生徒達、そして保護者の皆様のご協力のおかげです。この見学旅行で経験したこと、学んだことを今後の生活に活かして欲しいと思います。



【2年次食品ビジネス系列】

11月4日(土) 駅北多目的広場にて、2年次食品ビジネス系列の生徒たちが、あんぱん・あん抹茶パウンドケーキ・あんバタスコーン・羊羹コッペの4種類のパン合計約100個を販売しました。2年ぶりの販売となりましたが、パンは15分で完売となりました。ありがとうございました。

～参加した20類家君より～

『私は食品を作ったり、食べたりすることに興味があり食品ビジネス系列を選択しました。

今回はパンの製造は皆で行い、販売は4人で担当しました。1週間前から本格的に商品作りに取り組み、試行錯誤を重ねながら、なんとか販売することができました。今回の販売で学んだことを次回の販売で活かしていきたいと思います。』



【あんぱん】

【あん抹茶パウンドケーキ】

【羊羹コッペ】

【あんバタスコーン】

【合唱祭】

12月2日(土) 清水町文化センター大ホールにて9時より、4年ぶりに合唱祭を実施します。当日は、課題曲「ベートーベンの歓喜の歌」とクラスごとに選曲した自由曲を歌います。1、2年生にとっては初めての合唱祭になります。

課題曲である「ベートーベンの歓喜の歌」はドイツ語です、歌詞を覚えることからのスタートとなります。それぞれのクラスが最大の力を発揮できるよう保護者の皆様、そして町民の皆様、当日ホールに足を運んでください。

今後の行事予定

【11月後半】

26日(日) ビジネス文書検定

【12月】

2日(土) 合唱祭

4日(月) 合唱祭の振替休業日

25日(月) 全校集会

26日(火) 冬季休業(～1/18日)

28日(木) 仕事納め

29日(金)～学校閉庁日(～1/3日)

【1月】

4日(木) 仕事始め

13・14日 大学入学共通テスト

15日(月) 自己採点日

19日(金) 全校集会

21日(日) 英語検定、情報処理検定

26日(金) 漢字検定

28日(日) 簿記検定

29日(月)～31日(水) 卒業認定考査